



ECHANGE FRANCO ALLEMAND

publié le 14/12/2011 - mis à jour le 20/03/2015

Hallo ! Aujourd'hui, direction Bremen, ville située non loin d'Oldenburg et cette fois sans nos correspondants. Ce matin, visite de la vieille ville, absolument fabuleuse, et de son traditionnel marché de noel. Cet après-midi, nos élèves ont beaucoup apprécié l' "Universum", musée de découvertes et d'expériences scientifiques. Ce fut encore une très bonne journée malgré une météo froide, pluvieuse et venteuse.
A demain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.